

Fidel Castro envoie une gerbe de fleurs aux obsèques de l'écrivain colombien Gabriel García Márquez



La Havane, 22 avril (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a envoyé une gerbe de fleurs pour se joindre à l'hommage funèbre qui est rendu à Mexico à l'écrivain colombien Gabriel García Márquez auquel le liait une forte amitié.

La gerbe de roses blanches et jaunes avec un ruban dont le texte disait: « À un ami cher » est arrivée hier au Palais des Beaux Arts de la capitale mexicaine où les restes de Gabriel García Márquez sont en chapelle ardente.

Le président cubain Raúl Castro a également envoyé une gerbe de fleurs au Prix Nobel de Littérature. Le texte du ruban indiquait : « 'A un grand ami de Cuba ».

Par ailleurs, à Cuba, l'on a décidé de dédier à Gabriel García Márquez la 36^e édition du Festival International du Nouveau Cinéma Latino-américain auquel il a été étroitement lié depuis sa création.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21138-fidel-castro-envoie-une-gerbe-de-fleurs-aux-obseques-de-lecrivain-colombien-gabriel-garcia-marquez>



Radio Habana Cuba